
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL PLENO DE 26-02-2015. 
 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL POPULAR DE RESPUESTA 
ESCRITA. 
 

    17.49.- Del Sr. Gil sobre la videoconferencia con la Antártida. 
    
 

 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE RESPUESTA 
ESCRITA. 
 

    17.1.- Del Sr. Cierco sobre molestias provocadas por la parada de autobuses de la plaza Pablo VI. 
.   17.2.- Del Sr. Cierco sobre deficiencias en viviendas de protección de la urbanización Miradores II. 
    17.3.- Del Sr. Cierco sobre el proyecto de obras de remodelación y acondicionamiento de las zonas 
terrizas en las calles peatonales y aledaños de la Av. de Europa fase II. 
    17.4.- Del Sr. Cierco sobre la recepción de Somosaguas Sur. 
    17.5.- Del Sr. Cierco sobre las ayudas de emergencia social. 
    17.6.- De  la  Sra.  Bravo  sobre  el  coste  de  “Vive  Pozuelo”. 
    17.7.- De la Sra. Bravo sobre los ruegos presentados en el Pleno. 
    17.9.- De la Sra. Bravo sobre el cambio de los cubos de basura en el centro histórico de Pozuelo de 
Alarcón. 
    17.10.- De la Sra. Bravo sobre obras en la carretera M-515.. 
    17.11.- Del Sr. Pastor sobre la retirada del punto del orden del día en la JGL de 04/02/2015. 
    17.12.- Del Sr. Pastor sobre el pago tardío de certificaciones de la ciudad deportiva del Valle de las C 
añas. 
    17.13.- Del Sr. Pastor sobre actividades extraescolares. 
    17.14.- Del Sr. Pastor sobre la declaración de desierto de un expediente de contratación.. 
    17.15.- Del Sr. Pastor sobre la declaración de desierto del expediente de contratación del servicio de 
ayuda a domicilio. 
    17.16.- Del Sr. Cierco sobre la sustitución de vallas en el Monte de Pozuelo. 
    17.17.- Del Sr. Cierco sobre construcción permitida en el Monte de Pozuelo. 
    
 
     
PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL UPyD DE RESPUESTA 
ESCRITA. 
  

     17.29.- Del Sr. López sobre quién hará la auditoria de la contabilidad de la mancomisión gestora del 
colector-interceptor. 
     17.30.- Del Sr. López sobre el coste de la auditoria de la contabilidad de la mancomisión gestora del  
Colector-interceptor. 
     17.31.- Del Sr. López sobre la auditoria de la contabilidad de la mancomisión gestora del colector-
interceptor. 
    17.32.- Del Sr. López sobre la justificación de la auditoria de la contabilidad de la mancomisión gestora 
del colector-interceptor. 
    17.33.- Del Sr. López sobre la situación de los pagos del derecho de superficie de la parcela municipal. 
    17.34.- Del Sr. López sobre el inicio de las obras del colector. 
    17.35.- Del Sr. López sobre los bloques A y B del grupo Coca de la Piñera. 
    17.36.- Del Sr. López sobre el bloque C del grupo Coca de la Piñera. 
    17.37.- Del Sr. López sobre el estudio de emisiones de CO2. 



    17.38.- Del Sr. López sobre el árbol que obstaculiza el carril bici de la Av. San Juan de la Cruz. 
    17.39.- Del Sr. López sobre el carril bici de la Av. San Juan de la Cruz. 

17.40.- Del  Sr.  López  sobre  el  edificio  “casa  grande”. 
    17.41.- Del Sr. López sobre la no actuación sobre la totalidad en la zona industrial de la estación. 
    17.42.- Del Sr. López sobre disfunciones entre los distintos usos en la zona industrial de la estación. 
    17.44.- Del Sr. Rueda sobre los escombros en la Cabaña. 
    17.45.- Del Sr. Rueda sobre las líneas de alta y media tensión en la Cabaña. 
    17.46.- Del Sr. Rueda sobre la confluencia entre las calles Burgos y Calvario en la Cabaña. 
    17.47.- Del Sr. Rueda sobre la situación del firme de la AV. Leopoldo Calvo-Sotelo Bustelo. 
    17.48.- Del Sr. Rueda sobre el cerramiento entre Montegancedo y Montepríncipe. 
 
 
PREGUNTAS FORMULADAS POR LA CONCEJAL DE IZQUIERDA UNIDA-LV DE 
RESPUESTA ESCRITA. 
      

    17.18.- De la Sra. Pina sobre desfibriladores en centros municipales. 
    17.19.- De la Sra. Pina sobre la barriada de los elementos. 
    17.21.- De la Sra. Pina sobre la natación en El Torreón. 
    17.22.- De la Sra. Pina sobre el vertedero cerca de la Cabaña. 
    17.23.- De la Sra. Pina sobre medidas de limpieza en el vertedero cerca de la Cabaña. 
    17.24.- De la Sra. Pina sobre el vaciado del bloque C del grupo Coca de la Piñera. 
    17.25.- De  la  Sra.  Pina  sobre  un  “derecho  de  realojo”  de  algunos  vecinos  el  grupo  Coca  de  la Piñera. 
    17.26.- De la Sra. Pina sobre la retirada de las viviendas de Miradores II del sistema de adjudicación 
previsto. 
    17.27.- De la Sra. Pina sobre una comunicación al bloque C del grupo Coca de la Piñera. 
    17.28.- De la Sra. Pina sobre el traslado del marco normativo de algunos inquilinos del grupo Coca de 
la Piñera. 
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